

AIN - 01 - 31 - PREGUNTA - CÓMO DEBE COMPORTARSE UN DISCÍPULO DE YAHOSHÚA EL MESÍAS?

Basado, resumido y adaptado de una nota de : Yoshi McLeod.

Somos discípulos del rabino más influyente que jamás haya caminado sobre la tierra. Entonces, ¿qué significa eso para tu vida? Bueno, significa mucho. Pero comencemos con una breve lista. ¡Las listas son divertidas! Aquí hay siete cosas que todo discípulo de YAHOSHÚA debe hacer cada mes.

1. Haga preguntas sobre su fé.

Hacer preguntas es una parte inherente de todo estudiante. Al hacer preguntas, probamos nuestra fé/fé para asegurarnos de que sea real. Queremos comprender la Torá. Queremos conocer a el Todopoderoso . Eso significa hacer preguntas para aprender más sobre la Torah y significa hacer preguntas difíciles. No huya de las dudas y los desafíos a su fé. Créame, la Torá y la fé en YAHOSHÚA son lo suficientemente fuertes como para resistir sus preguntas. Así que pregunte, participe y sea sincero acerca de su fé.

Veamos:

< Mateo 7: 7 “Pide, y se te dará; Buscad y encontraréis; llamad, y se os abrirá ”>

2. Estudie las palabras de YAHOSHÚA

Dado que somos discípulos de YAHOSHÚA, nuestra meta más básica debe ser saber lo que él enseñó. De lo contrario, ¿cómo podemos ser sus discípulos? Viva con las palabras de YAHOSHÚA resonando en sus oídos.

3. Hacer Tefilá

YAHOSHÚA oró todo el tiempo. Lo encontramos orando solo, toda la noche, algunas veces en los Escritos Nazarenos (Hillel/Lucas 6:12). Enseñó a sus doce discípulos cómo orar por el reino del Todopoderoso . Como judío piadoso, nuestro Maestro rezó las oraciones tradicionales de la sinagoga y derramó su corazón al Todopoderoso con sus propias palabras. Orar es un trabajo duro a veces, y otras veces fluye fácilmente. Entonces, siéntete cómodo hablando con el Todopoderoso desde tu corazón.

4. Dar Tzedaká

Uno de los legados perdurables de carácter que el mundo asocia con YAHOSHÚA es la bondad hacia los pobres y los marginados. YAHOSHÚA levantaría el espíritu de los oprimidos y les recordaría a sus discípulos que los cuidaran. Como manos y pies de YAHOSHÚA en el mundo, una gran parte de nuestra misión es ser manos consoladoras y decir palabras sanadoras a aquellos que necesitan amor. Veamos:

< Mateo 6: 3 “Pero cuando des a los necesitados, no dejes que tu mano izquierda sepa lo que hace tu derecha”

5. Actuar como lo hizo YAHOSHÚA

Hemos visto algo más allá de lo especial en YAHOSHÚA que nos ha llevado a dedicar nuestras vidas a su

guía. Aún más, estamos convencidos de que YAHOSHÚA se levantó de entre los muertos y que el Todopoderoso lo ha designado como el MASHÍAJ. Si estás convencido de esas cosas, entonces debes aspirar a imitar a YAHOSHÚA. Deberías intentar ser como él. Su ejemplo es de perfecta justicia, y aunque a menudo no cumplimos con esa norma, los discípulos se esfuerzan por alcanzarla todos los días. Entonces, a lo largo de su diario acontecer, pensar: "¿Cómo actuaría YAHOSHÚA en esta situación?"

6. Apoye y anime a otros discípulos

< Yojanán 13:34 "Un mandamiento nuevo les doy: que se amen los unos a los otros: como yo los he amado, también deben amarse los unos a los otros">

Los discípulos de YAHOSHÚA alrededor del mundo forman una especie de familia, y es parte de nuestro discipulado animarnos unos a otros. Si tiene un amigo o un hermano que es discípulo de YAHOSHÚA, aliente su fé compartiendo lo que está aprendiendo. Invítalos a una comida de Shabat, anime a los jóvenes de su congregación a aprender algo juntos o haga que un grupo cante canciones juntos. Sin el otro, estamos solos. Juntos crecemos.

7. Anhela la era mesiánica

Finalmente, los discípulos de YAHOSHÚA anhelan su regreso y la aparición del reino del Todopoderoso . Queremos ver la paz en la tierra, la reconstrucción del templo y el reinado del MASHIAJ, que traerá al mundo entero al conocimiento del Todopoderoso . Trate de recordar que existe una realidad mejor y un mundo mejor hacia el que estamos construyendo. Todas las anteriores son actividades que puede hacer para contribuir a la venida del MASHÍAJ. Además, recuerde anhelarlo y esperar ese momento. Todas las cosas serán renovadas. Veamos:

< Revelación 21: 4 "él enjugará toda lágrima de los ojos de ellos, y la muerte no será más, ni habrá más luto, ni llanto, ni dolor, porque las cosas anteriores pasaron">

Si has leído hasta este punto, parece que quieres crecer como discípulo. ¡Eso es genial! Pregúntese: "¿Hago estas cosas con regularidad? Desafíese a cubrir esta lista el próximo mes. Mejoremos todos como discípulos de YAHOSHÚA.

SOBRE EL AUTOR

Yoshi McLeod ha estado activo sirviendo a la comunidad judía mesiánica durante muchos años. Le apasiona enseñar y experimentar la riqueza de la fé de YAHOSHÚA dentro del judaísmo tradicional. Actualmente vive en Hudson, WI.

=====